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(DIRE) Roma, 2 dic. - "Da presidente, com'e' noto, non firmo

alcun emendamento ma quelli che simbolicamente sono diventati il 'bancomat per giornali e caffe'' li sostengo

convientamente. 20

anni fa vivevo a Londra e utilizzavo il bancomat per pagare una

sterlina; penso sia un emendamento di civilta' per i consumatori

e per il fisco. Vanno dimezzati i costi, e in alcuni casi

azzerati, della moneta elettronica. Solo cosi' cancelleremo con i

fatti anche il dibattito sul contante". Cosi' Francesco Boccia,

presidente della commissione Bilancio della Camera, a margine

della presentazione del Rapporto Bes 2015 presso la sede

dell'Istat. (Com/Vid/ Dire)
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